

SEGUIR EMPRESAS

# 'Fracking' en EE. UU., clave en alza de reservas de Ecopetrol

Esta actividad puso el 40 % del aumento de 2019, año en el que sumaron 1.893 millones de barriles.



Panorámica del campo Castilla, en el Meta, segunda zona de producción del país, controlada por Ecopetrol. Foto: Cortesía Ecopetrol

RELACIONADOS: PETRÓLEO | ECOPEPETROL | GAS | FRACKING

Por: Economía y Negocios | 20 de febrero 2020, 09:18 p.m.

La decisión de Ecopetrol de entrar de lleno a la producción de petróleo y gas en Estados Unidos, a través de la técnica del fracking, y para lo cual comprometió una inversión de 1.500 millones de dólares, comenzó a arrojar importantes frutos en el saldo de las reservas probadas de la compañía

## Temas relacionados

PETRÓLEO FEB 09

Rusia tiene en suspenso el mercado del petróleo

ECOPEPETROL FEB 07

Gigante Shell se une a Ecopetrol para desarrollar provincia de gas

CATATUMBO FEB 07

La mala hora de Ecopetrol por atentados y secuestro en Catatumbo

Ayer, la petrolera de mayoría estatal reveló que al cierre del año pasado, los recursos probados crecieron un 9,6 por ciento, al sumar 1.893 millones de barriles equivalentes (crudo y gas), toda vez que entre 2018 y 2019 incorporó a su balance 408 millones de barriles equivalentes, es decir, un 33 por ciento más que lo incorporado en el 2018.

De dicho incremento, según el reporte de la compañía, el 40,2 por ciento, o sea, 164 millones de barriles, correspondió a los llamados hidrocarburos no convencionales, que desde el año pasado comenzó a explotar en ese país de la mano de la estadounidense Occidental Petroleum, con la que firmó una alianza de largo plazo, como parte de su estrategia de internacionalización.

Gracias a ese impulso, las reservas de la petrolera de mayoría estatal llegaron al nivel más alto en nueve años, luego del bajonazo que tuvieron los precios del crudo hace varios años y que obligó a todas las petroleras mundiales a implementar estrictos planes de eficiencia y de ahorro de costos.

De hecho, tras el comienzo de la alianza con Occidental, la producción de Ecopetrol utilizando esta técnica de extracción ya superó los 3.500 barriles diarios, de acuerdo con la petrolera.

(Lea también: 'No soy un demonio', dice ministra de Minas al defender el 'fracking')

## Un año más duro

Las reservas fueron estimadas con base en los estándares y metodología de la Securities and Exchange Commission (SEC) de los Estados Unidos, y cuyo precio definido para la valoración de las reservas de 2019 fue 63 dólares por barril crudo Brent, la referencia de Europa, frente a 72,2 dólares por barril en el 2018.

De acuerdo con dicho desempeño, el índice de reemplazo de reservas fue de 169 por ciento, es decir que por cada barril producido repuso 1,69 barriles, mientras que la vida media de reservas equivale a 7,8 años.

"El 89 por ciento del balance total de reservas probadas se encuentra en Colombia, siendo representativa la participación de los activos ubicados en Estados Unidos (10 por ciento)", según indicó la compañía en su reporte anual de reservas.

El balance también mostró que la producción total acumulada del año fue 242 millones de barriles de petróleo equivalente.

Del volumen total de reservas, el 73 por ciento es crudo (vida media de 7,2 años) y el 27 por ciento corresponde a gas (10,4 años).

Así mismo, cerca de 264 millones de barriles de petróleo equivalente son producto de la gestión técnica y optimización económica de los activos, de los cuales 67 millones de barriles corresponden a extensiones y descubrimientos, la mayor adición en este concepto en los últimos seis años.

El 99 por ciento de las reservas fueron certificadas por cinco reconocidas firmas especializadas independientes, Ryder Scott Company, DeGolyer and MacNaughton, Gaffney, Cline & Associates, Sproule International Limited y Neatherland Sewell & Associates.

De acuerdo con la petrolera, el incremento de reservas logrado en el 2019 es uno de los pilares de la estrategia del grupo empresarial, que busca garantizar su sostenibilidad a largo plazo.

© ECONOMÍA Y NEGOCIOS – EL TIEMPO

Descarga la app El Tiempo

Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias.



## Descubre noticias para ti

Grid of four news cards: Uber Supertransporte, Miedo geografía nacional, Líderes de taxistas reaccionan ante regreso de Uber, Santander se perfila como epicentro para el desarrollo.

## Empodera tu conocimiento

Grid of four knowledge cards: Cómo se 'reinventó' Uber para volver a Colombia pese a la prohibición, Samper sostiene que 'conspiración' contra su gobierno no se investigó, Después de 18 años, víctima de Dabeiba ya tiene una tumba digna, Razones de la Fiscalía para no tomar declaración de Merlano en Caracas.

## Nuestro Mundo

Grid of news cards with location filters: COLOMBIA, INTERNACIONAL, BOGOTÁ, MEDELLÍN, CALI, BARRANQUILLA. Includes articles like 'Dos policías y un estudiante heridos tras ingreso de Esmad a U. de A.', 'Carro recuperado no es del Ejército', 'Asesinato a líderes sociales', 'Páramo de Berlín', 'Minesa'.

## Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



## Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO

